

DISA JAEN APLICÓ SEGUNDA DOSIS DE SINOPHARM AL PERSONAL DE SALUD DE SU JURISDICCIÓN.

Jaén, 18 de marzo del 2021.

A pesar de las inclemencias del tiempo y el paro convocado por la central de transportistas de pasajeros y carga a nivel nacional, la Dirección Subregional de Salud I Jaén, aplicó la vacuna del laboratorio chino Sinopharm en su segunda dosis, a todo el personal de primera línea de los diferentes establecimientos de salud del ámbito de su jurisdicción.

Establecimientos de salud, cabeceras de Micro Red, como Colasay, Pucará, San Felipe, Sallique, Chamba montera, Santa Rosa, Puenteillos, Las Pirias, Huabal, Ambato Tamborapa, Cochalàn y Cruce Shumba; así como de los Hospitales General de Jaén y “San Javier” de Bellavista , procedieron con la vacunación de todo su personal asistencial y administrativo, respectivamente.

Cabe señalar que solamente las Micro Redes de Chunchuquillo y Chontali hasta el momento no han procedido a la aplicación de la vacuna china Sinopharm, por que los desastres naturales no permitieron que nuestro personal pueda llegar hasta estos lugares llevando las vacunas para la inoculación correspondiente.















